
English version below. Fiche projet en R & D
Sciences des données - IA

Renseignements généraux

   

OFFRE:

● Étudiant au doctorat ou à la maîtrise
● 4 mois temps partiel ou temps plein (Environ 225 h)
● 10 000$ en bourse

Été 2023

Nom et prénom du responsable en entreprise :    Laurent Gosselin

Courriel du responsable en entreprise :  laurent.gosselin@gravityrehab.com + en CC. entrepreneuriat@ivado.ca 

Titre du stage : Valider et présenter un algorithme de la réponse aux jeux 

Mots clés: Santé - réhabilitation - IA

Description de l’entreprise:

Gravity Réhabilitation est une entreprise de développement de logiciels conçus pour produire et rendre accessible des thérapies
numériques dans le domaine de la réhabilitation. Les technologies développées par Gravity Réhabilitation utilisent le potentiel
d’outils de données et de jeux vidéo comme méthodes principales pour fournir des traitements adaptés aux besoins des usagers et
validés cliniquement et scientifiquement pour divers atteintes neuromotrices. Ces thérapies numériques ont le potentiel d’augmenter
la portée du système de santé, en réduisant massivement les coûts par patient des soins de santé chroniques tout en augmentant la
personnalisation et l’accessibilité à ces soins. Gravity Réhabilitation a été sélectionné au programme de Propulsion de CENTECH de
l’ÉTS et au sein de l’accélérateur District 3 de l’Université Concordia.

Description du projet:   

Notre projet d’algorithme s’inspire de théorie de la réponse à l’item utilisé pour évaluer la validité des outils de mesures utilisés lors
des interventions de réadaptation. Nous venons tout juste de terminer une preuve de concept de cet algorithme. Nous souhaitons le
valider, améliorer les tableaux de présentation. Grâce aux données de performances générées par les apprenants lors de leur
parcours sur la plateforme Gravity, l’algorithme IA d’évaluation de la réponse au jeu quantifiera le niveau d’habilité d’un apprenant et
déterminera un coefficient de difficulté pour chacun des niveaux de la plateforme. L’objectif de cet algorithme est multiple : Pour la
conception : 1. Faciliter la conception de parcours d’apprentissages et la validation scientifique pour une population spécifique à
l’aide de différents jeux, niveaux de jeux en automatisant le processus d’évaluation du niveau de difficulté de chacun des items. 2.
Présenter adéquatement l’information issue de l’algorithme pour faciliter la prise de décisions des spécialistes de recherche en
réadaptation. Pour la gestion clinique : 1. Identifier la zone des apprentissages proximales d’un apprenant et proposer des parcours
d’apprentissages qui correspondent au niveau d’habileté spécifique à l’apprenant. 2. Identifier plus facilement les paramètres des
niveaux de jeux qui peuvent être modifié pour correspondre aux capacités de chaque apprenant.

Nous nous attendons que le doctorant soit en mesure de produire une veille stratégique (scoping review) de ce type d'algorithme. 2
Que le doctorant possède les compétences pour collaborer avec des développeurs web, des ingenieurs logiciels, des spécialistes en
UX ui... et de valider, tester l'utilisabilité réel de son travail.

Les compétences recherchés:

● Apprentissage automatique
● Apprentissage profond
● Apprentissage par renforcement
● Statistiques et analyse de données
● Visualisation de données
● Data mining

https://gravityrehab.com/


● Langage python ou autre langage de programmation
● Système d'aide à la décision

R & D Project Sheet
Data Science - AI

Informations

   

OFFER:

● Ph.D. or Master's student.
● 4 months part time or full time (Approximately 225 h)
● 10 000$ in scholarship

Summer 2023

Person in charge at the company:     Laurent Gosselin

Emails:  laurent.gosselin@gravityrehab.com + en CC. entrepreneuriat@ivado.ca 

Title of the project:  Validate and present a game response algorithm

Key words:

Health - Rehabilitation - AI

Company description:

Gravity Rehabilitation is a software development company designed to produce and make accessible digital therapies
in the field of rehabilitation. The technologies developed by Gravity Rehabilitation use the potential of data tools and
video games as primary methods to provide clinically and scientifically validated treatments for a variety of neuromotor
conditions. These digital therapies have the potential to increase the reach of the healthcare system, massively
reducing the per-patient costs of chronic healthcare while increasing the personalization and accessibility of that care.
Gravity Rehabilitation has been selected for the CENTECH Propulsion program at ÉTS and the District 3 gas pedal at
Concordia University.

Project description :    

Our proposed algorithm is inspired by item response theory used to assess the validity of measurement tools used in
rehabilitation interventions. We have just completed a proof of concept of this algorithm. We want to validate it, improve
the presentation tables. Using the performance data generated by learners as they move through the Gravity platform,
the game response AI algorithm will quantify a learner's skill level and determine a difficulty coefficient for each of the
platform's levels. The objective of this algorithm is multiple: For design: 1. to facilitate the design of learning pathways
and scientific validation for a specific population using different games, levels of games by automating the process of
evaluating the level of difficulty of each of the items. 2. to adequately present the information from the algorithm to
facilitate the decision making of rehabilitation research specialists. For clinical management: 1. to identify a learner's
zone of proximal learning and propose learning paths that correspond to the learner's specific skill level 2. to more
easily identify the parameters of the game levels that can be modified to match the abilities of each learner.

We expect the PhD student to be able to produce a scoping review of this type of algorithm. 2. That the PhD student
has the skills to collaborate with web developers, software engineers, UX ui specialists... and to validate, test the real
usability of his work.

http://www.gravityreadapt.com


Skills :
● Machine learning
● Deep learning
● Reinforcement learning
● Statistics and data analysis
● Data visualization
● Data mining
● Python or other programming language
● Decision support system


